



Taman Pintar Kini Buka hingga Malam Hari Pukul 21.00

Pelaku Wisata Harus Baca Kesempatan



TRIBUNJOGJA/CHRISTY MAHATMA

MALAM - Hercoe Poerwadi membuka acara Taman Pintar buka hingga malam di Playground Taman Pintar, Selasa (5/6).

Setelah pasar Beringharjo, kini Taman Pintar juga buka hingga malam. Jam operasional yang awalnya hanya hingga pukul 16.00, kini menjadi pukul 21.00.

Wakil Wali Kota Yogyakarta, Hercoe Poerwadi mengatakan tempat wisata harus pandai membaca kesempatan.

Yogyakarta merupakan kota wisata, oleh sebab itu pelaku wisata perlu melihat dinamika pertumbuhan lingkungan.

"Ini kan juga menyambut liburan, ditambah lagi permintaan masyarakat yang ingin Taman Pintar buka hingga malam. Kita harus mampu melihat dinamika lingkungan, baik internal maupun eksternal," kata Hercoe saat memberikan sambutan, Selasa (5/6).

"Ada beberapa hal yang perlu dipertimbangkan, Malioboro kini sudah 24 jam, besok akan ada bandara NYIA, tentu wisatawan yang datang ke Yogyakarta semakin banyak. Kita perlu baca kesempatan itu," lanjutnya.

Ia menyambut baik layanan Taman Pintar yang buka hingga malam.

Menurutnya, wisatawan yang datang ke Yogyakarta perlu menikmati Kota Yogyakarta dari berbagai sudut dan kapan pun.

"Pemkot mencoba hidupan wisata malam Kota Yogyakarta, tentu kami menyambut baik layanan

Taman Pintar buka hingga malam. Artinya kan memberikan kesempatan bagi wisatawan untuk menikmati Yogyakarta di malam hari juga," kata Hercoe.

Dengan bertambahnya jam layanan tersebut, ia meminta kepada stakeholder terkait dan masyarakat Yogyakarta untuk menjadi tuan rumah yang baik. Menurutnya untuk menjaga kota Yogyakarta bukan hanya tugas Dinas Pariwisata atau stakeholder terkait, namun juga seluruh masyarakat Yogyakarta.

Bentuk komitmen

Kepala Bidang Pengelolaan Taman Pintar, Afia Rosdiana mengatakan Taman Pintar buka hingga malam merupakan bentuk komitmen Taman Pintar untuk memberikan layanan fasilitas pendidikan pada masyarakat. Selain itu juga bentuk kontribusi Taman Pintar untuk menyemarakkan wisata malam Kota Yogyakarta.

"Peresmian ini bertepatan dengan libur Lebaran. Ini jadi bentuk kontribusi kami untuk menyemarakkan wisata malam Kota Yogyakarta. Harapannya nanti akan berdampak pada peningkatan jumlah kunjungan dan lama tinggal wisatawan di Yogyakarta," kata Afia.

Layanan Taman Pintar buka hingga malam meliputi area playground, perpustakaan, dan science theater. (christy mahatma)

Instansi	Nilai Berita		
1. Dinas Pariwisata Kota *	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	
2.	<input checked="" type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera	
3.			

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005